

L'accentuation :

En français standard, la voyelle accentuée est la dernière voyelle prononcée d'un mot isolé. L'accent d'intensité (tonique) porte sur toute la syllabe où se trouve la voyelle finale prononcée, et il est noté par une barre oblique devant cette syllabe accentuée comme dans : [mâ 'ʒabl].

La voyelle accentuée est plus longue et plus forte. Les voyelles non finales sont dites inaccentuées (faibles), elles sont prononcées avec moins d'énergie que la voyelle accentuée.

En parlant, on ne mettra pas l'accent pour chaque mot, mais à la fin d'un groupe rythmique.

La durée syllabique :

Les syllabes ont une durée conditionnée par cinq facteurs :

1. Le nombre de phones qui la compose, ex : *strict* est plus long que *trique* de même pour *riz* et enfin *y*, et pourtant tous ces mots sont monosyllabiques.
2. Dans les types VC plus la consonne finale est forte et plus la syllabe sera brève et inversement.
3. Certains phones allongent la syllabe de type VC [R,z,v, ʒ].
4. Les nasales ainsi que [a] et [o] sont toujours allongées.
5. Le débit lent ou rapide joue sur la durée de la syllabe, un débit lent allonge les syllabes.